

Semana

## Bomberos de Cali salvaron la vida de una mujer que cayó a una alcantarilla

Los socorristas tuvieron que hacer varias maniobras para rescatarla.

16/2/2023



La mujer fue rescatada por los Bomberos de Cali. - Foto: Fragmento de video compartido en redes sociales

Una mujer estuvo atrapada un largo rato en una alcantarilla del barrio San Fernando de Cali este jueves. La intervención de varias personas no fue suficiente para rescatarla.

En circunstancias que no han sido esclarecidas, la mujer cayó al orificio de aproximadamente tres metros de profundidad, y no pudo salir sin la ayuda de los Bomberos.

La pericia de los socorristas, quienes recibieron el llamado de emergencia en su línea 119, fue necesaria debido a que la parte inferior del cuerpo de la mujer quedó incrustado y hacía imposible su extracción.

En ese contexto, los socorristas tuvieron que usar un trípode y cuerdas para sacarla de la alcantarilla. Tras varias maniobras, lograron ponerla a salvo.



Sacarla de la alcantarilla no fue tarea fácil para los Bomberos. - Foto: Fragmento de video compartido en redes sociales

De acuerdo con el cabo Marco Gómez de los Bomberos de Cali, la mujer, quien tiene 42 años, sufrió laceraciones y una posible fractura en la pierna derecha.

Una vez los socorristas lograron sacarla de la alcantarilla, la mujer fue trasladada en una ambulancia a una clínica del sur de Cali.

Entretanto, cuatro bomberos oriundos de la ciudad

